



Ottawa, le 6 juin 2023

OBJET : Impact des feux de forêt sur la qualité de l'air

EXPÉDITEUR : Bureau de la DÉ

DESTINATAIRES : Parents du Conseil

CC : Bureau de la surintendance

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Plus tôt aujourd'hui, un bulletin spécial sur la qualité de l'air a été émis conjointement plus tôt ce matin par Environnement et Changement climatique Canada (ECCC) et le ministère de l'Environnement, de la Protection de la nature et des Parcs (MEPP) de l'Ontario, en raison des niveaux de pollution de l'air qui sont supérieurs à la normale.

Étant donnée cette situation, nous vous informons que nous avons pris une série de mesures afin d'assurer la santé et la sécurité des élèves et du personnel dans nos écoles.

Ventilation

- Les unités portatives de filtration de l'air (HEPA) continuent de fonctionner en tout temps lorsque les élèves et le personnel sont présents.
- Les fenêtres demeurent fermées dans la mesure du possible (si la température est confortable).

Sorties scolaires

- Les sorties scolaires qui se déroulent dans un lieu extérieur sont annulées, jusqu'à ce que la situation s'améliore.

Activités extérieures

- Les activités se déroulant à l'extérieur (BBQ, fêtes champêtres, etc.), incluant les récréations, sont annulées.
- Le personnel et les élèves sont encouragés à rester à l'intérieur de l'école durant la journée.

Activités en gymnase

- Les activités physiques intensives dans les gymnases sont limitées et les activités pédagogiques (cours de santé) sont privilégiées.

Activités au dôme de l'école secondaire publique Louis-Riel

- Toutes les activités sportives et locations dans le dôme de Louis-Riel sont annulées.

Compétitions sportives

- Les compétitions sportives organisées par la NCSSAA sont, pour le moment, reportées à demain.
- La décision de maintenir les compétitions sportives organisées par OFSAA sera communiquée ultérieurement.

Les décisions concernant les activités ayant lieu au cours des prochains jours seront prises selon l'évolution de la situation.

Soyez assurés que nous prenons la situation au sérieux et que nous continuerons à vous informer à mesure que celle-ci évolue. La santé et la sécurité de nos élèves demeurent notre priorité.

Je vous remercie de votre collaboration habituelle et vous souhaite une belle semaine.

Stéphane Vachon
Directeur de l'éducation par intérim